

## Spielzeugfreie Woche im Spatzennest



Da staunten die Kinder der BRK Kinderkrippe Spatzennest nicht schlecht: Übers Wochenende waren alle Spielsachen aus den Regalen verschwunden. Stattdessen gab es Kartons, Klopapier, Kastanien und viele Dinge aus dem Alltag.

Voller Begeisterung fingen die Kinder an, die neuen Spielsachen auf Herz und Nieren zu prüfen. Mit viel Phantasie wurde aus dem Karton ein Auto, ein Boot oder sogar ein Wohnmobil. Der Hausschuh wurde kurzer Hand zu einem Auto

umfunktioniert. In den Kastanien konnte man baden, das Klopapier über die Gänge rollen und sich darin einwickeln. Die Betreuerinnen hatten sich viel für die Kinder einfallen lassen. Eine Woche konnten sie ihre motorischen Fähigkeiten und ihren Entdeckergeist in den Linsenbädern ausprobieren, Klanggeschichten lauschen, im Turnraum toben oder mit Äpfeln Herbstbilder gestalten. Legosteine und Kugelbahn waren völlig vergessen und wurden auch nicht vermisst.

Artikel und Foto: MK

Mooskurier vom 31.10.2019